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第五.:::七次會議

一九玉王年十＝月八日星期四午後三時＝十分在師約舉行

主席： Mr. Hans ENGEN（那威）

議程項目三十八

一九五六會計年度概鎄

<A/2904 and Add.1, A/2921) <續前）

初牘（續前）

第十五款． 一般人事咒（續完）

國際學校補助拽 (A/C.5/645）（積完）

一． Mr. CU叮S （演大利益）論及國際學校薰

事會嚻事長在第五＝六次會議上所作的陳述，並詢

問祕當長的代表他的下述假定是否正確： 祕書長提

睛(A/C.5/645)撥款七，四00巽元，相信此係癤合

國預算所應負担的適當數睏，莉以向國際學校提供

必要的按助。

.::: . Mr. BLANCO （古巴）說，於仔細研究祕密
長關於聯合國國際學校的邗告書 (A/C.S/645) 後，他

要想知道為甚麼祕砉長沒有請撥一郃大於七，四 0

0美元的款項。

三．古巴代表不能支持智利代表在第五.:::六次

會議上所提該項睛撥款項瑯增至二0,000美元

一項提闞，並建睛後一數靳應減少A,000美元至

-0,000~元。茹果智利代表不能接受他的建

議，將投粟賛成祕害長所睛的撥款。

四． Mr. ALLENDE （智利）接受古巴代表的建

議，並提議應建瞞以一=,000美元的撥款供國際
學校之用。

五． Mr. TURNER （財務鼯主任）答瑗澳大利

亞代表說，鑒於第五委員會中以前幾次的討論，祕
饗長賅鶯餌然若干年來第五委員會聽為應贊成以

七，四oo美元之數補助國際學校，他不能提出共i也
任何提議。可是秘書長願意說明一麿柘他十分同情

國際學校，也同情設置該校的目標；他贊同在第3i.
二六次會議中表示出來的一項念見：臥聯合國而首，

它對淤闞際學校並無財務上的宕任，可是大會聽爲

合適的一初實際鼓勵辦法，將是十分需要而應受歡

迎的。

A/C.5/SR.527 

六．因此，如果第五委員會至少能夠同意祕響
長所提出的適度的提議，他將成臺滿意。如果委員會

鑒於該校卽將這遇的危急情形而能以一筆較他所賭

撥的數箭為大的款項補助該校，他將更覺滿意。

七．古巴代表的提議的漫點是它將避免一糠合

義，卽第五委員會和大會在表決一項發拾國際學校

的一般津貼。秘杏長在提出該項睛求時，心中沒有
這職在思。_.::: ,ooo美元一款＊約相常於該校現

所使用的房地的租金。 Mr. Turner 憶及第五委員會

前台規定一項原則，卽締予該校作為一糠臨時措施

的任何經我方而的協助，應該直接用於諸如該校房

地租金等類的直接1UJl:J，而不作為對該校的總預算

的一稱一般津貼。

Jl. Mr. Turner 腮為他可以這樣說： 祕杏長完

全贊同甑事會煎事長所表示的希望，卽在未來的十

＝個月中或可作成一稼安排，莉以避免在將來的居

會中就該校問題與第五委員會接洽的需要。

九． 主席將經古巴代表修正過的智利代表的下

祆l提案付表決：祕宙長原來為國際學校所請約七，四

00美元一項撥款瑯增加四，六00美元。

-，丶 o 該提案郎以二十二票對十一票通過，棄權者
關於應以一.::: ,000美元一項補助金焓予國

際學校的提案祿~w..:::十九票對十票初贖通過。

-o. 主席指出諮詢委員會會建議第十五款的

撥款列為三，一三八， －00美元 (A/292 1 , 第一五
O段）。委員會就該款下各項目所作的決定將增加該

數蕻至三，二一九，六00美元。

委員會初語一致通過第十五款撥敝為三'.:::

'L,*O0美元。

一九五六年度雜項追加概算

(A/3076,A/C.5/ 654) 

一一． 主席促賭委員會注恋諮詢委員會於第三

十四次報告書 (A/3076) 及祕杏長關於雜項追加溉

算的報告書(A/C. 5/654) 。
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－＝．關於第十八款一一聯合國歐洲辦事處

－，諮詢委員會同意祕杏長的提議，卽一九五五
年度撥款中為更換萬國宮筌氣關節器所冽之六五，

,LO0美元廊於一九五六年度中頂予撥出，但有一

項條件，卽該項工作當於一九五六年完成。

一=. Mr. CHECHYOTKIN（碑維埃祗會主踐

共和國聯盟）提及薛聯代表在關於概算的一般辯論

中所作的棟述（第五00次會議），並說委員會廊該

仔細審在任何關於追加撥款的睛求。鑒於供發展落

後國家技婿榛助用的款項需要lL急，委員會現所考

慮的賭求不應該獲得優先。萬國宮的狀況極好，而且

日內瓦的氣候也很均勻。因此瘠聯代表團認為不豳

撥款充更換空氣關節器之用。

一四．主席將諮詢委員合所提關淤第十八款第

八項應增撥顧牝六五，九00美元的建議 (A/3076,

第三段）什表決。

該項建議經以三十＝票對四票初讀通過，棄柚

者一。

一五．主席促請委員會注．意諮詢委員會報告書

(A/3076) 第四段，內中委員會贊同秘杏長的提議，

卽冏蕾陪捐贈基金的收盆帳上的累積剩餘應該例外

地用於增加一九五六年度撥款決瞄草案第四段 (A/

2921, 第一項，附錄登） ＊所規定之數頲自一三．

000笑元至－七，000美元，在共報告宙第五段

壅諮詢委艮會就撥款決議草案第四段建議一種修

正案文。

緤諮詢委員會｛多正過的一九五六年度撥款草案

第四段案文經以三十六票對四票通過。

.-"/:;. ~席指出，諮詢委員會業已核准在一九

平弋年度溉算第二十一款亞洲遠束釋箔委民會祕耆

處項下增撥四0,000笑元，莉充曼谷該委民會祕

害處所使用之房舍裝證空氣關節器之用(A/3076，第

八段）。

諮詢委員會所提惻於第二十一款第四項下壇撥

繻攢四0,000美元一項建議，緹以三十五憲對四

栗初讀通過。

中東力面釋躋硝究之追加概箕

(A/C.S/L.375）（續完）

一七． 主席覆按上次會議中所進行之討論；現

由八國代表團在文{if= A/C.5/L.375 中提出的決議

草案，目的在實施其I~所提出之一項建議，gp增加釋

演事務局中東股的專I門職員間題應該交諮詢委員會

審議。

一八． Mr. LIVERAN （以色刃）詢問委艮會所
討論的是何槿項目。關於祕書虛糾織問題的項囯業

因第五＝四次會諮通過英聯王國提案而解決，同時，
關淤中束釋篦沉究問題的審議也因前次會議為該固

的所通過的版算而結束。因此以色列代表團耍就目

前的討論的程序方面的適當性保留它的立場。

一九． Mr. FRIIS （丹麥）察悉決議車案第三段

諮諮詢萎員會在本凪會中向第五委員會其限。鑒於

這個問題的董耍性，他惇疑誇詢委員會在屆會結束

前所剩下的短短的時間中能否就這個間頲作適當的

考虛。因此他雖然同．音．該問題應提交諮詢委員會審

扇，但是他耍的提案人建議不要求在本屆會中提出

報告。

:::0. Mr. VAN ASCH VAN WIJCK （荷蘭）
賛成這種意見；或可要求諮詢委民會在第十一扇會

中提出限告。

.:::.-. Mr. CUTTS （淚大利3t)徨抱歌地說，他
不能贊成決議草案，不僅由淤丹麥和荷蘭代表所提

出的論點，而且也由淤它涉及一個委員會在該階段

不能處理的寅瞪問題。

:::.::. Mr. HALL（行政歷預算問題諮詢委員會
代理主席）說，提交諮詢委員會審議的問題誠然是很

難的 ，該委員會顾有充分時間以便加以審議；可是如

果那是第五委員會的念願，諮詢委員會將竭盛所腿
提出第三段1j1所要求的報告。

＝三． Mr. ANIS（埃及）指出，該問暄業經溶二

委員會在討論經济籃沚會理事會報告害（第三i、.:::

次至三八四次會議）時就質胯方面加以討論，由於

遁些討論，該問題纔提到第五委員會來。因此1也不

知迢有何正當理由委員會不廊立即處珈這個問頤。

可是，如果委員會顾意這樣璈，他將同意將該提案

延至第十一屆會作進一步的審議，但有一項諒翔：秘

密長和諮詢委員會在來年＇ I,隨時留意這1同問題。

.:::四 .Mr. HALL（行政隊預算問題諮詢委員會

代理主席）或謝埃及代式所作的有幫叻的陳述；他

向他保證：在來年，就經蒨及『d:會事務部作一般撿討
的時候，譚詢委員會將充分考慮該提案。

＝尹 Mr. TURNER （財務庭主任）向挨及代

表及該決議案的其他提案人保證：在編製一九五七

年度概算的Ir,\··候，祕客長將充分計及各方在上兩次

會議中所埰示的｀意見和所提出的這議。
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:::.1'. Mr. CLOUGH（英聯王國）建議，第三段

現可修正如下：｀｀闞諮詢委員會就此岡題表示章見並

向大會第十一屆會具邗＂。第一段＇，經演事務局',等字

後添列｀｀中束」段＂等字，可使該段瓦加明確。
.:::七.Mr. LIVERAN（以色列）說 ， 雖然他必須

保留關於程序問題的立場，但他並不反對通過一1牛

決議草案，該草案雖非必要，然和以前所作決定並

不牴觸。可是，知果釋修正的決議草案要稍有惹義，
那麼第一段中所提及的8期應該從一九五六年改到

一九五七年。
:::l\. Mr. ANIS （埃及）代表決議草案提案人

接受那些修正。

.:::九．主席將入國決議草案付裴決。

賅決蹣草案料以三十二漂對零票通過，棄榴者

四。
三0. Mr. CHAPMAN （紅．西菌）解和說，雖

然鈕西蘭代去I祖知道在中束方面有作釋演詞査的需

要，因而同悄埃及代表的主張，但是他在表決時棄
権，理由記第五委員會在沒有獲悉要執行的工作綱
要並獄共內容作一縯估價前，建議將秘書處一組的

職員增加一倍，這種辦法是不適當的。相反地，委艮
會應該詵祕密長考嚴從事特殊任務所必需的職員，
獲致諮詢委員會對淤祕當長可能提出的任何提案的

』意見，同1诗根碳該項報告核准該稚的員颜表。

國際雹訊同盟及惟界氣象弒織日內瓦永久會
所間題 (A/3025, A/C.5/627/Rev.1, A/ 
C. 5/L.353,A/C.8/L.373) (續前）＊

三一．主席提及第五一0次及第五一＝次會琅

上所進行的討論，並促瞎委員會注意加傘大代表所

提決議草案(A/C.5/L.373) 。

三＝. Mr. POWERS（祕耆處）說，前釋同恋加

拿大決議草案前文第四段廊修正加下：

｀｀備悉瑞士代理覿察員在第玉委員會第五

-o次會議上所作之悚述，略睛瑞士政府倘釋

聯合國提議，願意考扇分担擴充萬國宮所懦經

狂問題。＂
三三 Mr. WEIR （力璘：＊）說，當第五委員會

第一次考屬這個阿晊I诗，各國代未團對淤聯合國是

否宜再度提議在日內瓦擴充萬國宮，建築並維持國

際霞訊同盟（罷訊同盟）及世界氣象緋織（氣象祺織）

＊續自第五一二次會議。

的永久會所問題，意見顛棺懸殊。其時师傘＊代表

閣會贊成下述意見：聯合國應作一稀提議，藉以鼓

勵電訊同盟及氣象祺織訂立迢科協定。加fl:*代表

團的態度是苯於一種信念，卽共同的會所足以鼓厲

更宓切的合Iii和槁訶，並足以便利共同事務的發展。

瑞士代理觀察員在委員會第五一0次會睛上台稱瑞

士政府可能同意為擴充萬國宮在釋龔方面提供槁

助，因此，該代表團認為可能訂出一模可被接受的辦

法。提出該決議草案的目的在搞助第五委員會逹成

一糠決定，藉便秘長繼稍從事他的研究，並向電訊

同盟及氣象徂織提出一稼可由各該祺織的管理機構

力1J以考盧的提議。 Mr. Weir 深信第五委艮會將核准

該決睛草案，藉以幫助發展聯合國和專門襪關工作

方面更好的協關。

＝四．加拿＊代表表示威謝瑞士政府所作的惲

俇提曦。

三五． Mr. FENAUX （比利時）認爲這個問題

可以從垮節預算的麒點或從長期行政政策及改善聯

合國與專門機關間的合作及招調的覿點，加以處理。

前－稗標準固然不能予以忽葳，可是後一糠標準夏

加冝要，而且就長期而論，實為一稹更有效的濁節

方法。沒有一個預算問題可以孤立地加以決定；在

目前情形下，如果該兩有關專門穏關能夠和歐洲辦

事虛公用各項設備及服務，那庾贅成集中國際工作

者和主張分散這棟工作者之間的歧見便將大字消

滅。電訊同盟會議及氣象紕糯大會應該獲得鼓閲選

擇該項解決辦法，而不接受瑞士當局所提關於謖備

分閒的提議，而且為了這個目的，委員會應該枱予秘

壼長一稠自由活動的餘地，以便將t們1it成一糠有
充分吸引力的提議。

三六．委員會還不知邀瑞士政府對於在萬國宮

建築一座新廂房所需的費用擬捐助若干；委員會不

應為了這個原因拒絕建築一座新廂房的意思，雖絡

它當然應該審僙處理這個問題。卽便如此，比利時將
毫不迴疑地贊成加拿大決f義草案。

三七．該決議草案沒有提到祕當長在他的報告

害 (A/C.5/627/Rev.1 ，第十四段）軒所述及的為聯
合國增添六十個辦公室的問題。委員會應該確實査

明，倘決定計劃建造該項擬暗的薪廊房，前述辦公

室務須計算在內。 這一點可以列入提送＊會的報告

哂內。

三八． Mr. CUTTS（演大利亞）說，他和比利時

代去不同，認為預算競點夏加煎要。在堤出他的決

議草案的時候，加拿大代表囷巳銍狠令人欽佩地闡
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釋了這個爭點，並且在前文中很正當地烕謝瑞士政
府及日內瓦州就這僵問題所採取的慷懈態度。可是，

委員會應該記住：日內瓦州準備建築並維持該兩專

1引樣關所需的房屋，該兩專門機關毎年負拉的總貲

用為四一，":IiOO美元。袂蹣草案第一段(a)所引述
的自一九五七年至一九六一年聯合國預算所負担的

疣用最多毎午二00,000美元，可使喵合國所撥

助的款項合計逹一百萬美元。為了等集這筆款項，會

員國在各稼利息（假定為二釐字）方面所負拉的羽用

也許為＝:Ii.,000巽元一年，此外迢可什：一合理

的假定，卽另需百分之：：：或二0,000美元一年，

作為維持及折舊鞮用。因此，gp使建築費用的其餘部

分以饒贈或免息貸款予以應付，各會員國所負iU的

常年費用賠較在日內瓦州的提議下為高。

三九．朋該兩專門棣關設蔻於萬國宮的添蓋

部分而不設滔淤幾乎獄在萬國宮門口的萬國廣場

(Place des Nations)中的一座房屋內，逑稔辦法似乎
殊鮮利棻。

四o. 自從委員會在第九屆會考廑這個問頲以

來，倉須核撥當時所沒有預料到的大筆款項（包括

原子能和平使用問題國際會議所需撥款）。在途稱惰

形下，聯合國不能打算在五年內每年支付＝00,0

00美元，這稽支付不能蹬"JJ是必耍的。
四一·襖大利亞代表因此提瞄將決瞄草案第一

段(a)修正如下：

"(a) 祕帯長能說法認措建築1t用，務使

聯合國預銖不致負扭任何費用。＂

四＝．他的修正案(A/C.5/L.377)如獲通過，他

將贊成該訣議草案。

四三． Mr. CLOUGH （英聯王國）認為決議草

案宜明確規定在第二及第三兩段下祕耆長受榷磋商

的房屋建築挫用緣頲。再者，供聯合國本身用的六

十個額外辦公室未見提及，比利時代表促睛注意，是

很正當的。

四四．可是該決議草案不論1但可增添，第九屆
會以來的情勢巳有褻頁。聯合國在預箕方而所承扭

的債務校預料的為＊，該兩專門機關巳徑從瑞士當

局方面獲得一粒較預期的更為有利的提敞。在這稿

悄形下，聯合國不能多句筍措供該兩機關用的新會所
飴建築既用。委員會對於可能從加拿大提案獲得的

聯合國和各專門极關之 I田酌合作及槍調的改善，不

應作過高的估價。瑞士目前的提議是十分慷慨的，聯

邦政府在向各機關仆直接的提議llf/-,可能逗要更進

一步。tl使不如此，該二機關仍應有一樣會以便接
受日內瓦州酌提議。因此英聯王國代表團不能投票

贊成加佘大決議草案，也不能支持提供聯合國六十

個頲外辦公室的任何措施。

四五． Mr. VAN ASCH VAN WIJCK （荷蘭）
說，荷蘭代表囷贊同比利時代表的意見，因此不能

支持演大利亞的修正案。聯合國不當nt該決議草案

冏意思作成一件提案，同時規定它不負担任何費

用。
四六．牙II英聯王國代裘不同，荷闆代表賅為擴

充萬國宮以便將電訊同盟和氣象租織設置在內這科

辦法，就長期而論，將大大的加益它們和聯合國的合

作與協調。聯合國在金錢上的描牲將是有正當理由

的。再者，投資在房屋上的金錢不是浪襪掉的。

四七． Mr. CHECHYOTKIN（滌稚挨耻．會主羲
共和國聯盟）要想知道澳大利亞修正案的延過荊茹

何影槨 8 內瓦州所作的提蹣，又決議草案第一段
(e) 中所提及的菲年一元飴稚金和使用聯合國房屋

的其他專門機關所1寸祺金比校起來是如何。他阿渙

大利亞代表他的修正案是否需耍胖］去第四段。

四八．主席間澳大利亞代表他的修正案知何影

嚮第一段(b) 。

四九． Mr. CUTTS （澳＊利亞）答瑗蓀聯代衰

說，他的修正案用意不在影恋第四段。演大利亞不

反對祕書長由周轉苯金項下墊付他所夥為安全的任

何數額，但以這稱數顧嚴格地是一糠墊款而不是預

算所負拉的一硨我用為限。

玉O· 至淤主席所詢問的一節，澳大利亞的修

正案不廊對第一段(b) 有面接影咽，雖然宅可能使該

項規定的適用不彼明顯。

玉一. Mr. MERROW（笑利堅合衆國）說，笑國
代表團本來希望委員會將無條件支持關於在萬國宮

場地內為該兩專 I'lj穢關建築會所的提哦，此時仍貂

認為聯合國應診採取主動發展和那些樣關的較志切

的合作與槁關。可是，鑒於現有的預莧問題，巽l國代

表［g1準偏支持委員會全體接受的一個折衷提議。

五＝．渡大利3h修正案的結果將是取消加傘大

折衷計割的－JJ,意羲；因此他將投溟反對。Mr. Mer

row 贊同比利II8代表飴意見，也認為就長期而論，専

門機關和聯合國公用房屋這柿辦法可能較為經演；

宜蒞可能向宅們提出一釉具有吸引力的提睛。

五三． Mr. GANEM （法圈西）說，委員會必須

決定是否要放栗它的－種由來已久的政策，卽稔予
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專門橋關一切可能協助。多年以來，第五委員會的
慣例是在t飴關於周轉基金的決瞭案內列入一段鬼

乎是一致通過的而且總疫得溴大利亞及英聯王國的

贊成的栽定，內中授桃秘耆長由該塞金項下梵付大

筆款項鈴與儒要協助的各專門樣關。加傘大決議草

案非常符合這秤傳統。再者，各方應賅知達二00,

ooo美元一午的數字是一柿最高限颜，而不是一

種十足的依務，同时第一段 (b) 中提及五十年什，為聯

合國所負拉牡用的償還時期這一點，並沒有將有闕

樣關可能在短得多的時間內佰逗那些款項這秭可能

性除外。為了一賞起見，委員會不得亻油通過加傘大的

提案。祛閬西代表團將投栗贊成它，並將反對澳大

利亞的修正案。

五四． Mr. TURNER（麻務底主任）建議，如果
加拿大代表團灝意將其他各代衣園所提出的意見容

納入它的決議草案中，那麼第一段 (a) 應該修正如

下：

"(a) 祕書長能設法筍措建築費用，其秘

颜不得超過［由委員會找定一項數額］。／I

五五．他又建議在第四段＂應子接受＂與｀＇在周

轉去金項下整支''兩語之間廊到入｀｀負扭必要債務

並',等字。

玉六．茹果委員會決定接受比利I店所提建議，

卽瑯該計及最後可能為聯合國提供六十個頲外辦2:

室，祕書長將需要一個清楚·飴指示。這種指示的方

式為在委員會報告書內列入一項陳述，或在加佘大

決議草案內添列一段。

玉七．茲向蘚聯代哀報告一點藉供其參考：批

界衞生稚織為了使用在萬［國宮內的房屋，侮年交付

一個瑞士祛郎的租金。

玉」'-.. Mr. WEIR （加拿大）認為他的決議草案

第一段(a) 向祕害長提供了一個十分消楚的指示，賨

在不需要如英聯王國代袤所建議的明確規定定一個

鎴數字。

五. Mr. FENAUX （比利II寺）說，在提出六十

個辦公室問題的時候，他無意使委員會在本屆會＊

就這個問題作一個經翡方面的決定，而僅在獲得一

個原則方面的決定。一加財務底主任所建議，委艮會

可以在它提送大會的報告書中提出這一點，或者在

決敲草案現有銪四和第五段之閽添列一段，內中垃

定如果第四段所指的提議被接受，那糜授桃珌宙長

設法在萬國宮瀬建房屋計劃中靚品只n闢六十個辦公

室。

1'0. Mr. TURNER （財務區主任）指出這樣
一段應該明確規定六十個辦公室的料用將由聯合國

負挂。

六一. Mr. CLOUGH （英聯王國）銦請加傘大

代裴接受他的建議，以便在第一段：（a) 中列入一個

總數字，該數字不應超過祕害長節略(A/0.5/L.353, 

第三段(a)) 中所顗示飴概數－， A.:::0,000美

元。第五委員會不應該不知逍建築賽用的數蕻而接

受建築的約定。

*.:::.Mr. Clough 提議加佘大決議草案第一

段(a) 飴末尾廊該增添｀，以後不負担任何咽用＇，等字。

就現在酌蛾定而首，不能保證為一九五七至一九六

一年度設定的一百萬美元最高限額將槁成聯合國所

負担的總我用。

＊三英聯王國代表贊成在決議草案中增添－

段關於頲外的六十I叩辦公室的規定，但是該段同樣

愿該朋確蛻途迢些辦公室的預計羽用。

六四． Mr. PELT （聯合國歐洲辦事嵓主任）答
洹褓聯代火所提問題說， 自從委員會第玉－0次會

議以來，沒有和瑞士政府舉行談判，理由很簡單：祕

杏長沒有談判的极據。在委員會沒有達成適當決定

前，他不隗夠發動談判；瑞士政府已罷裴示聯合國

一且向t消1各專門機關提出一個確實的提議，t將

願意考盛在釋我方面搞助為國宮的擴充。

六五． Mr. Pelt答苞英聯王國代表所提我用問

題時促誼注滁文件 A/C.5/627/Rev.1, 娣九段，內
稱新廂房的1t用按照范訊同盟行政會議的請求節減

後將的為一',`.:::0,000美元，外加會議室改造
翡用（四A,000美元）。可是如加佘大決酸草案所

明白指出，後一種翡用將由該兩機關負扭。一如第

九段所已經揶稈，一』L.:::0,000美元一數當然

不是最後的：宜際我用一一聯合國所需六十佣睏外

辦公室不計在內一一可能比這個數目為小，但同時
他也可能比這個數目為大；因此為了安全起見，以

.:::,000,000美元一數作為稱一最高限頲。當

然，如果可能，歐洲辦事蜓將以絞少的找用建築該勦

房。建築六十個筋外辦公室的料用－一假定它們是

新廂房的一部分＿一大約為＝＝0,000羨元，

六六． Mr. CHECHYOTKIN（蘇維埃ffd:會主義

共和國聯盟）提請委員會注意，委員會的任務在從磁
格的預算覿點來考檔國際電訊同盟和扯界氣象粗織

的永久會所問題。

六七．在第五一0次會f義上端士代理觀察員台

經說過：如果聯合國提出一個適當的提案，瑞士政
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府準偉考肅負扭建築工程所需經羽配一部份；委員

會巳釋收到一件為了這個目的的決餵草案，委員會
當從預算歙點考肅這件草案。從這個覿點而言，溴

＊利亞代表酌修正案是頗堪葷葳的，這一點無可否

嚮。聯合國在若干非常葷耍的部P9巳鍔若手從事一

個龐＊耜1工作方案，例如對發展落後國家提供酌技

侑協助，聯合國釋臍發展特別基金以及原子能和干
用途齣研究，這一切都將是聯合國預算的一稢狠大

的負挂。因此委員會在同意一個將需要＊鎄建殺技

資酖提埃前，即腮其地加以考襠。再者，由淤駭項提

案主要是為了專門棣關的利盒，有一點應該記住：不

踰如何把tf1稱11，聯合國的附屬機關，可是在法律

上~1r,是完全溷立的組織，聯合國無須為t們担負

任何釋費..l:.的責任。加拿＊決琅草案又提議在周轉

荃金項下使用墊漱；委員會在上一次會議＊巳經就

動用周轉湛金的數頲作了一個決定，但提該基金究

竟是否在一種健全狀態之下，兗無保蹬。又洧人提出

反對酌理出說，溴大利亞修正案齡通遏將等淤聯合

國方面fE耙向各專門穢關提供它所應該提供的協

助。可是蘚聯代表要指出：依照該決嘏草案，該房屋

盛建築在聯合國的土地上，同時聯合國將拉負維持

該房屋飴漬任，而只收取一稗名義程金。

＊i\．因此，為了這些理由，蔗聯代表團將贊成
溴＊牙1I3注修正案；沒有這種修正案，葱聯代表團

將不能投票贊成加佘＊的淶琰草案。

六九． Mr. WEIR （加佘大）證寅加拿大代表團

無遼．在它的決醌草案中列入任何關於供聯合國用的

六十個貓外辦公室飴提瞄。

七o. 英聯王國代表對於該袂哦草案沒有就擬

議配新廂房的貲用問題提供糸Ill節，表示迢槭。加拿大
代表團認為在那一類的決睛草案中列入這種輝節是

不正確飴；它希超除須受決限草案所規定的各項限

制外，祕密長將能在適當11,r-候提供詳細建議。

七一．加佘大代表團願意接受英聯王國代表的

廷禁，在第一段 (a) 中坩添＇，以後不負担任何羽用＂等

字。 Mr. \\'eir 腮為該段如果提及總數額，並不會促

決＇殺案酌現狀有何增盆；這個數字或許可以在報告

員飴報告答中提及。

七二．睬加傘＊代表看末，溴大利亞代表所提

的修正案將使決講草案完全無效，並且荊剝恋祕書

長談判飴任何基礎：因此他將投票反對它。

七2:. Mr. Weir欣悉各方似乎都同．意有建築一

座新房屋的需要；茄拿大代去園認爲該新建房屋應

賅和聯合國在日內瓦的其他房屋連在一起。如果秘

當長覺得他能鉤极掘力礄沃的決議草案進行談莉，

那麼他將彼成欣慰。

七四． Mr. TURNER（財務底主任）說，秘它長

將能投據該決議草案從事談判。

七五． Mr. FENAUX （比利時）從加．佘大代表

的發言中察悉他紀提案無意包括六十個頲外辦公室

問題；因此，如果比利時關於這個問題的琫議丑以

一個單溷的提案方式提出來，而以加＊＊決瞞案的

通過為先決條件，這糠辦法將吏加適當。知果建築

計劃內包括六十個辦公室，那將有一項諒解：這筆費

用將在聯合國經常預算下動支。

七六．比利時代表接受英聯王國代表的建議，

同在在他的提案中提及約計的拉用，如祕會長預告

啻 (A/C.5/627 /Rev.1) 第十四段所述者。
七七． Mr. VENKATARAMAN (!:fl度）說，印度

政府不願意在資產性的建築方面負担責任；因此他

將投票反對關於擴充歐洲辦事處的辨公室地位的提

案。至於加傘大決覯草案，印度代淡團希超獲得若

干時間以便加以考慮。因此他要求將表決延至下次

會，義舉行。
決定加議。

議程項目三十七

一九五五會計年度追加腮鎄 (A/3068,A/ C. 5/ 
629,A/C.5/650) 

七八．土席促睛委員會注意秘壼長關淤截至－

九五五年九月三十日的預算支出及一九五五年度預

計總需要的報告害(A/C.5/629), 關於一九五五會

計年度追加概算的報告書(-A/C.5/650) 及諮詢委員

會第三十次報告害(A/3068) 。後者建議批准祕害長

所提追加概算。各位委員常會注意到諮詢委員會逑

睛的一九五五年度撥款的增加額逹三，二六四，：：：0

00美元。

七九． Mr. TURNER （財務庭主任）答覆 Mr.

VAN ASCH VAN WIJCK（荷閽）的一項問題說，一

九五五年度的雜項收入校估計大約可多出一oo.

000痰元。

八o. 主席將祕害長關於一九五五會計年度追

力［概算的親告書(A/C.5/650) 附件所列撥款涙議草

案付表決。

該決議草案經以三十四票對四票通過。
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入一. Mr. CHECHYOTKIN（蔡維埃证會土義

共和國聯盟）說，他兮投票反對該撥款決諶草案，因

為它規定了諸如1rr遐所得稅等若干追加項目的釋

費，惹獺代表闈嚮為這些項目是沒有正常理由的，所

以聯合國預算中不應為這些項目提供攢款。

（午後＊時十分散會。）

第五：：八次會矇

一九五五年十＝月九日星期五午前十時五十分在統的舉行

主席： Mr. Hans ENGEN（那威）

程議項目三十八

一九五六會計年度癤筹

(A/2904 and Add.1, N2921) (續前）

國際鼇訊同盟及世界氣象縝織日內瓦永久會
所問題 (A/3025, A/C.5/627/Rev.1, A/ 
C.5/L.858,A/ C.5/L.373/Rve.l,A/C.5/ 
L.376,A/C.5/L.377) (續完）

一. Mr. VENKATARAMAN( l:JJ度）說，他贊助

加佘大訂正袂哉草案 (A/C.S/L.373/Rev.1) 及澳大

利亞修正案 (A/C.5/L.377) 。

.:::.Mr. CHECHYOTKIN （惹維埃肚會主羲共

和國聯盟）說他想要知道加佘大決議草案第一段(a)

分段內所載的二00,000美元的數字起极據什

麼計算出來的。再者，依他若來似乎比利II!i決瞞草

案(A/C.S/L.376) 宜為對加傘大決睏草案的修正案。

他問溴大利助修正案的通過對於比利時袂睛草案會

有甚麼影塔。

三． Mr. CUTTS （演大利illi)啓稱澳大利亞修

正案的通過對於比利時決訊草案沒有任何影礱。

四． Mr. FENAUX（比利時）要求將比利II!i代去

團所提決賺草案作篙獨立飴提案瘟理而不作為對加

佘大決議草案的修正案處理。

玉． Mr. WEIR （加傘大）說描聯代表所提及的

二00,000美元的數字祗是對祕耆長璵瑞士政

府交涉時所加的一樺限制。

浪大利亞修正案(A/C.5/L. 377) 以十三票對八 ＇

票否決，棄權者六。

加佘大決瞄草案 (A/C.5/L. 373/Rev. l) 以二十

八泵對六票通過，棄權者五。

A/ C.5/ SR.528 

*. Mr. FENAUX（比利峙）提出比利時代表闓

所提決哦草案(A/C.5/L.376) 。因為一部分代表團懷

疑目前是否需要準備增加糊合國的辨公室，他擬請

歐洲辦事處主任 Mr. Pelt報告一些關於現有狀況

的詳恃。

七 Mr. PELT（琬合國歐洲辦事處主任）說一九

五二年他就任現任職務的時候，劃出倚供在日內元

舉行的借地四A開會的會議及其池會「義的祕杏處及代

表團之用的辦公室共計有一四八閥。此稿辦公室均

蜓委驾系ll合以便確保各輝會琰得到最好的服務。辦

公室間數漸漸減少至一三八問。這不超一種嚴預的

減少，但是各辦公室不復在同一颮所了。那些暫時

派給各種會議的秘書處及代表國用的辨公室日盆分

散於大廈的各處。因此對會諮服務巳沒有同樣的效

率，結果費用校多。

八．歐洲辦事處目前無疑沒有立氦IJ增茄辦公室

的需要，因莪有設怖仍可敷會議之用。不遏應常記

住，在將來並且或許在不遠的日期，另外的工作單

位可能由會所遷移到歐洲辦事處。再者，姉杲十八

個申諮國獲准加入聯合國，那末其中的十個歐洲國

家將鐺歐洲鍔躋委員會（歐釋會）之會員國，該櫟關

之祕壹虛消i多擴充。因此，在一九五七年至一九五九

年內增建一冀屋宇，則可乘此機｀會以低廉貲用為聯

合國增備辦公室六十間，如果再晚幾年，增建辦公

室的粒用當然要高得多。

加 Mr. FENAUX（比利時）說比利時代裴團湜

出共決議草案的用意是在實行祕饗長親告ffi: (A/C 

5/ 627 /Rcv.1) 內所提的妥善建議。歐洲辦事處主任

的解釋證叨比利時代表團如此而行是有遠見的。日

內元不久將成獲國際會議中心的煎要地位。聯合國

會員國數目可能由六十增至七十八，並且有十個歐

洲的會員國可能獲准加入歐經合 (ECE) 。如果是如




